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Texte de la question

Mme Audrey Linkenheld attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur
le système des primes d'excellence scientifique au sein du CNRS. Celles-ci, dont le montant total s'élève à
hauteur de 12 millions d'euros, dérogent aux pratiques institutionnelles de gestion des carrières des chercheurs.
Au vu du contexte budgétaire actuel, elle lui demande dans quelle mesure le Gouvernement envisage de
remettre en cause l'existence de ces primes pour relever d'autant le niveau de salaire de l'ensemble des
chercheurs ou effectuer de nouveaux recrutements.
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